
 

１． 件名：原子力エネルギー協議会との面談 

 

２． 日時：令和２年３月３日（火）１７：４０～１７：４６ 

 

３． 場所：原子力規制庁８階会議室 

 

４． 出席者： 

原子力規制庁 原子力規制部 原子力規制企画課 森下課長、榎本補佐、市川係員 

長官官房 総務課 情報システム室 今井参事官※1 

原子力エネルギー協議会（以下「ATENA」という。） 事務局長、他２名（テレビ

会議システムによる出席） 

 

５． 自動文字起こし結果： 

別紙のとおり 

※1コロナ対策のため、テレビ会議システムの試運用を併せて行った。 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６． 配布資料： 

なし 

以上 



別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 実務レベルの意見交換会をね、このな対応で層厚ちょっと人数を絞ってやると

いうことで、うちのほうはさっきのお示ししたの黄色のましょが写ってないです

か。はい。 

0:00:15 わかります。はい、はい。3ｋｍつけたメンバーで、うちの方は参加ということで

モリシタ遠山それから佐々木企画官、 

0:00:26 実地震の藤森調整官がそれは別壁補佐。 

0:00:31 それから専門検査官から川下さんと森田さんの偉人 3Ｃ567人ということで考

えてます。 

0:00:41 それからもう一つ座席配置。 

0:00:48 してます。はい。 

0:00:54 そのまま若干距離と野幌かなっちゅうことでも実績の方もひとテーブル 1人っ

ちゅうのではないんで、2段になってもらって今 6人何ですね富雄て感じです

けども、そちらのメルマガ出席メンバーとか何か別のローンできたからですよ。 

0:01:16 何か 1名追加の御希望があるような話を伺ったらちょっと話ができるとありが

たいんですね。 

0:01:22 はい。 

0:01:23 ＡＴＥＮＡの話なんですけどはい 1名追加でですね、東京電力の範囲ぐらい差

をですね、成果を得ないかなと。 

0:01:35 話でございます。 

0:01:37 どうですか、二つの関係で支出を 1人のテーブルが入れられるかどうかなん

か評価結果キャパ的なところでちょっと調整が必要かなと思っています。は

い、医師議論に欠かせない人っちゅうことですね、当然なのかちょっと高経年

化を仮定し、 

0:01:56 高見委員のほうになります補正関係の方でして、 

0:02:00 はい、ちょっと今回のその保全計画の議論の中でいただきいただきたいなとい

うことなんですが、明日じゃないか工夫をしますか、その場合は別だからどうか

と入れ替えというのも全部言い残した上で、こっちは。 

0:02:19 ちょっと予想わけで、お願いしなければならないケースも電力なんですけど、

東京電力の村井さんでしたっけ。はい。 

0:02:30 オオムラ電力の場合等多分何時に会った方がですね。はい、わかりませんで

したっけね乗りしているとしましてはでありの方を加えたリストをもう 1回送って

いただいてそれではまるようにちょっと調整しますが、 

0:02:46 場合によってちょっとどんなことを入れ替え 7名のままにしていただいてもちょ

っとそのあとも調整させていただければと思います。よろしくお願いします。子



育てしすべく協の方の内からの議題といいますか相談したことは以上ですけど

もそちらのほうでありますか。 

0:03:03 3月 6日に向けて、 

0:03:07 今のところは大丈夫です。 

0:03:11 はい髪をウツミやイチカワ選別すいませんこっちの受信の 

0:03:17 どれぐらい鮮明に見えるかという確認も込めて何かしら紙を持っていただく措

置のＡＴＥＮＡが出てくるなんかよさそうだ。 

0:03:26 この中に移りますけれども、ちょっと 

0:03:29 見えない。 

0:03:33 結婚すぐれているんで、改造後の問題の形で、こんなふうにしないと会話でき

ないのかな、その分の画面を 

0:03:42 だめかもしれませんが先ほどの別なでもあれですよねあの資料をお互いに共

有しておいで。 

0:03:50 それでこの資料の何ページ目とかやり方ですね、メールで事前に共有してい

たんだから事前に資料共有取得ちゅうことが大事ですね。 

0:04:00 はい。 

0:04:01 はい。 

0:04:06 はい。 

0:04:07 あと何かやることの中身はそうなんですが、あとは何か使い方で何かわかりま

したしておきたいと思います。 

0:04:16 大丈夫ですか火報実際にこれを使ったうちのシステム状況とあと事業者さん

の希望では皆さんすいません、これ過温局会社さん等使いプールで直接つな

げたことってあるんでしょうか。 

0:04:31 それはないですね。はい。いつもテレビ会議システム使ってるんで、回答では

ないと名程度有識者の先生とやっておりましたことがあるんですけど。 

0:04:44 それも各社さんと直接やるときにお話ししてあるところにお伝えしていく接続い

ただくとか、逆にそうですし、あと、 

0:04:55 今日あれですよねそちらのほうは普通の何かパソコン持ってるっちゅうことで

すかね。そうですね、はい。 

0:05:04 一般回線使ってルーターできる場合ファイル 

0:05:08 そういうことですね、じゃあそれを面談をテレビこの収集システムでやりたいか

ら事業者等は個別に話をして、ちょっと同じようにやって私形ではい。 

0:05:24 そうですね。はい、多分 10社も自分が持ってる爆轟がセキュリティがかかって

ると思うんで、そういう外つなげるやつを一つか二つおられたらんですよね。は

い。できると思いますね。わかりました。はい。 



0:05:40 ここにですね、業種で集まっていただいて、これで今日の打ち合わせ青いさし

てもらいたいと思いますんで、事前にちょっとお聞きしたいと思います。今日の

面談録もうまくいけばこれＩＣレコーダーで今やってますから、 

0:05:57 Ａｌ文字起こしと違って逐条で出したらいいなと思って今やってますんでわから

なかった議事会になりますけども、そういう公開するということになりますので、

はい、わかりました。ご承知おきください。 

0:06:11 はい、はい。試運用かねた打ち合わせはこれで終わりにしたいと思います。ど

うもありがとうございました。ありがとうございました。失礼します。 

0:06:23 聞こえます。これは例えばこれがなぜってあるんですよね。 

0:06:27 今、特にセットですね、もう一つ、もう 1点教えたが、それとはちょっと株価 

0:06:35 ですが、 

 


